


EL DATO

El diputado morenista precisó que la decisión que tomó el Congreso de Morelos con una mayoría calificada puede considerarse un hecho consumado contra el exfiscal de la entidad.

Presenta ley contra difamación

Entrevistado ayer en el Palacio Legislativo de San Lázaro, después de la reunión que su banca sostuvo con Andrés López Beltrán, secretario de Organización del partido gobernante, el diputado Cuauhtémoc Blanco presentará una iniciativa contra difamaciones que, dijo, afrontan los hombres que como él fue acusado de violación sexual.

El legislador por Morena aseguró que "a mucha gente le incomoda que yo esté aquí, pero voy a seguir, voy a seguir luchando y aunque les duela a muchos que yo esté aquí, no me van a bajar".

Dijo el exmandatario de Morelos que las denuncias de presunta violación sexual son falsas; se trata, definió, "de un asunto personal".

Comentó que la demanda y solicitud de desafuero por ese presunto delito es parte de lo que llamó "guerra sucia" emprendida por el depuesto exfiscal de esa entidad, Uriel Carmona.

"Sé quién está atrás de la señorita; me tengo que defender, como me he defendido desde que empecé en la política, y sé que así es la política".

— Iyonne Melgar